

## Koramil 0809/07 Ngadiluwih Gelar Tasyakuran Peringati HUT TNI ke 79

Basory Wijaya - [KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID](http://KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 2, 2024 - 18:52



KEDIRI – Secara sederhana dan khidmat, Koramil 0809/07 Ngadiluwih Kodim Kediri menggelar Acara Tasyakuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-79 bertempat di halaman Makoramil Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri. Sabtu (2/11/2024).

Acara tasyakuran merupakan puncak peringatan HUT Ke-79 TNI yang ditandai dengan prosesi pemotongan tumpeng oleh Camat Ngadiluwih Zaenuri S,Sos dan

Kapolsek Ngadiluwih AKP Agung Syaifudin K ,SH selanjutnya diserahkan kepada Danramil 0809/07 Ngadiluwih Kapten Inf. Nanang Masyhuri.

Kegiatan HUT TNI ke 79 sekaligus kenaikan pangkat bagi anggota ini dihadiri oleh unsur Muspika Kecamatan Ngadiluwih, Para Kades, Toga Tomas dan juga Para Purnawirawan TNI.

Dalam sambutannya Danramil Kapten Inf. Nanang Masyhuri mengucapkan selamat ulang tahun dan selamat berbahagia kepada Prajurit TNI di manapun bertugas dan berada. Ia juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi – tingginya atas pengabdian yang telah diberikan selama ini.

“Jadikan peringatan hari ulang tahun ini, sebagai momentum untuk melakukan introspeksi guna penyempurnaan maupun peningkatan pelaksanaan tugas kita di masa mendatang,” ungkapnya.

Danramil juga mengingatkan setiap Babinsa untuk senantiasa meningkatkan kepekaan terhadap setiap perkembangan situasi yang terjadi, sehingga secara dini dapat mengantisipasi setiap ancaman yang mungkin timbul.

Kapten Inf. Nanang Masyhuri juga menyadari bahwa Koramil 0809/07 Ngadiluwih bisa berdiri dan dapat melaksanakan tugas pengamanan di wilayah teritorialnya tidak terlepas dari dukungan dari segenap lapisan masyarakat, baik dari instansi pemerintah, swasta, maupun masyarakat,”pungkasnya.

Sementara itu, Camat Ngadiluwih Zaenuri sempat membacakan sebuah pantun sebagai ucapan ulang tahun.

“Selamat hari ulang tahun TNI. Kita doakan bersama TNI semakin maju,” ucapnya.

Dia menjelaskan, TNI semakin maju mengandung pengertian bahwa TNI harus bisa semakin profesional, humanis, dan dicintai masyarakat.

“Inshaallah ke depan Ngadiluwih dan Indonesia akan semakin baik dan sejahtera,” ujarnya. (Pen0809)